

愛川町将棋愛好会



『将棋は着想力のゲーム』。
指すたびに脳がバチバチ刺激されメキメキ活性化します。
会自体も着想力で新手を連発してきました。
 ①勝敗より「人と指す喜びを味わう」を優先
 ②開催時間の倍増=月3回(水・土・日)
 ③子ども会費廃止(大人は28円弱／1回換算)
 ④開催日の無人伝言電話(046-210-9633)
 ⑤大会は希望者のみで年4回(勝ち抜き戦)
 ⑥一部の公共施設や大型店に募集ポスター掲示
 ⑦対局時計アプリとLINE(役員)の活用、二次元コードの利用
この他に、親睦・研修会と2回の普及会(一般対象と小学生対象)は好評継続中です。会員は約40名。初心者歓迎。体験入会随時可。
棋力も活力も確実にアップします。



詳細はこちら

愛川さつき会

サツキは日本固有の植物で、最大の魅力は花の美しさです。多彩で変化に富んだ品種は三千種とも五千種とも言われています。

活動は春と秋の展示会、定期的な講習会、サツキ盆栽の本場である鹿沼への研修視察などを実施しています。講習会は年に5回から6回の頻度で定期的に行い、盆栽作りの技術向上と会員相互の親睦を図っています。展示会は春と秋に開催しています。今年の展示会は同様に感染予防を徹底して開催となっています。会の悩みとして高齢化が進んでいることです。随時募集していますので、興味のある方は入会をお願いいたします。



愛川町民謡協会



愛川町民謡協会は、昭和53年に発足し、今年で46周年を迎えます。

発足以来愛川町文化の興隆に貢献してまいりました。今後も創立50周年に向けて各団体精進を続けております。しかしながら最近になって加盟団体数が著しく減少し、一時期9団体以上あったのですが、現在は松風会、鈴月会、勝芳会と琉球舞踊の結船、無絃太の5団体となり人員数も40数名となっております。

民謡は「心のふるさと」と呼ばれていますが、若年層の方達には馴染みが薄くなってきた様で、いささか残念ではあります。しかし、今後も町主催のふるさとまつりや、その他文化行事には積極的に参加したいと思っております。

年に1回会員による発表会を開催しております。愛川町の方や本誌を手に取っていただいた町外にお住まいの方のご来場を心よりお待ちしております。



展示会場立科町中央公民館の前で撮影
左から 3名立科町職員、吉田、事務局職員、渡辺

第51回 立科町文化展出展

令和5年10月31日(火曜日)、私たち神奈川ふだん記のメンバーは立科町文化展出展準備のため、愛川町文化協会事務局の方々に道中の運転をはじめ色々とお世話をして頂き、早朝より圏央道から上信越道を利用し立科町へ向かいました。

到着した会場では立科町の教育次長の羽場様、公民館長の市川様をはじめとする関係者の皆さまの温かな出迎えをいただき早速準備に取り掛かりました。

展示スペースの机には既に白布が掛かっており、お気遣いに感謝しながら作業を進めました。今回の展示会では「やまゆり」創刊の第1号から最新の第94号をはじめ個人誌も多数展示しました。

帰路の途中で「十八塚りんご生産協同組合」にお邪魔をしました。雄大な農園に赤々としたわわに実るりんごが私たちを出迎えてくれているようでした。りんごの極み・立科りんごを堪能しました。

立科町の皆様より「自分の歩いてきた道を振り返り、記録していくことは大切なこと」などのたくさん感想をいただきました。

今回の出展により我々の想いが立科町の皆さまの心に伝わると共に、友好都市としての文化交流の一助になれば幸いです。



展示品の前で撮影
左から 松枝、足立原(代表)、山田



愛川町写真クラブ



愛川さつき会



原会長挨拶



みなかみ短歌会



みなかみ短歌会



神奈川ふだん記



愛川華道協会



愛川町ふるさとまつり文化芸能発表会



愛川町写真クラブ



愛川町歌謡協会

立科町から出展
生命の源・宇宙感を表現した作品「源」

マジック愛川クラブ